

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Mittwoch, 30. November 2016

„Mühlheim schenkt – einen schönen Tag“ - Eine etwas andere Weihnachtsaktion für geflüchtete Kinder in Mühlheim

Die Heimat zu verlassen, ist kein einfacher Schritt. Wenn das eigene Zuhause in Trümmern liegt, eine bessere Zukunft nicht in Aussicht ist, man selbst und die Familie politisch verfolgt werden, dann belastet dies die ganze Familie. In Mühlheim wohnen in den Flüchtlingsunterkünften und im Stadtgebiet zahlreiche Kinder und Jugendliche zwischen einem und 15 Jahren, die hier eine neue Heimat finden.

Besonders die Kleinsten sind von der neuen Umgebung in Gemeinschaftsunterkünften, dem Schulalltag, dem Deutschlernen und der Suche nach Orientierung in besonderer Form täglich herausgefordert. Oftmals fehlen die finanziellen Mittel, um eine kleine Auszeit vom anstrengenden Alltag nehmen zu können.

Um den betreffenden Kindern ein paar unbeschwerte Stunden „Kind-sein“ zu ermöglichen, möchte die Stadt Mühlheim mit Unterstützung des Freundeskreises der Mühlheimer Flüchtlinge e.V. eine besondere Weihnachtsaktion starten.

„Mühlheim schenkt - einen schönen Tag“!

Denn es sind vor allem Zeit, Unbeschwertheit und Freude, die wir den Kindern in diesem Jahr schenken möchten. Die Unternehmungen werden gemeinsam mit Patinnen und Paten aus dem Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge realisiert. Unternommen wird, was den Kindern Freude bringt. Ganz gleich ob Ausflüge auf die Schlittschuhbahn, in den Zoo oder in die Familientherme. Wollen Sie diese Angebote unterstützen?

Mit einer Geldspende können Sie geflüchteten Kindern und ihren Familien einen schönen Tag schenken!

Spenden können unter Angabe des Stichworts „Mühlheim schenkt 2016“ an folgende Bankverbindung überwiesen werden:

Kontoinhaber: Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge e.V.

Sparkasse Langen-Seligenstadt
IBAN:DE68 5065 2124 0008 1282 74
BIC: HELADEF 1 SLS
Stichwort: Mühlheim schenkt 2016